



とうかい

第1号

広報誌

公立学校共済組合

東海中央病院

◆基本理念◆

「最高の誠意」

「最善の医療」

創刊にあたって

病院長 間野 忠明

天高く馬肥ゆる秋たけなわとなってまいりましたが、皆様、如何お過ごしでしょうか。食べ過ぎ、飲み過ぎによる肥満は生活習慣病に直結しますので、くれぐれもご注意下さい。

皆様の健康をお守りする東海中央病院では広報誌「とうかい」を発行し、皆様との交流をより緊密にしたいと考えております。近い将来、インターネットを用いましたホームページも開設する予定にしております。広報誌とホームページを病院での診療に関する知識、体制、行事、人事などにつきましての情報提供の場にしたいと思っております。

21世紀の高齢化社会に向けて、わが国の医療制度に大きな改革がなされつつあります。その一環として介護保険制度が導入され、在宅医療が充実してまいりました。病院と開業医の先生方との役割の分担と連携も求められています。皆様、当院を受診されますほか、是非、かかりつけの開業医の先生をお持ちになられますようおすすめ申し上げます。当院には病診連携室が設置しており、開業医の先生方との密接な連絡をとっております。

医療制度の改革によって全国の病院が急性期病院と長期療養型病院に色分けされてきています。急性期病院は比較的短い入院期間のうちに診断と治療を行い、長期療養型病院では慢性疾患の療養とリハビリテーションを中心とする診療を行います。東海中央病院は各務原市で唯一の公的病院として市民の健康をお守りする急性期病院として皆様のお役に立ちたいと思っております。救急医療も積極的に行います。健康の維持には病気が進んでからの治療と共に、あるいはそれ以上に、病気の予防と早期発見が重要です。このために、当院では皆様の健康管理にも力を入れます。

当院では「最高の誠意、最善の医療」という病院の基本理念を定めました。さらに「1. 患者さん尊重の医療、2. 医療の質の向上、3. 健全経営」を病院の基本方針の柱として定めました。この理念と方針のもとに、皆様の健康のために最大の努力をしたいと思っております。私どもの力の及ばない点、お気づきの点などございましたら、何なりとお申し付け下さいますようお願い申し上げます。